

Comunicado de prensa
27 de marzo de 2015

BMW Group participa en el EcoRallyRACC de Barcelona

El concesionario oficial de BMW Group España, Barcelona Premium, tomará parte en la prueba automovilística de regularidad y consumo eficiente EcoRallyRACC, que tendrá lugar el próximo sábado 28 de marzo en la Ciudad Condal. Este rally está pensado especialmente para vehículos sostenibles y su objetivo es promover el uso de tecnologías diseñadas para ahorrar energía y fomentar que los conductores cambien sus hábitos al volante dando prioridad a la protección del medio ambiente y la sostenibilidad.

Para la quinta edición, que se celebra precisamente este año, BMW asistirá con el BMW i3, que ha demostrado ser un referente entre los coches eléctricos por sus valores de sostenibilidad e innovación así como por su potencia y el placer de conducir, típico de los vehículos de la marca. Acompañando al eléctrico, asistirá un BMW Serie 3 320d EfficientDynamics, producto que se comercializan en la actualidad en la red de concesionarios y que está orientado a minimizar aun más los consumos y emisiones de los, ya de por sí bajos valores que ofrecen las versiones convencionales. Completa la familia de asistentes por parte de BMW Group, un MINI One D.

En las dos unidades de BMW i3 que representarán a Barcelona Premium, toman asiento Tomas Molina, meteorólogo y director del programa Espai Terra, y Enric Oller, repetidores en la competición que cubre 75 km finalizando en el Circuito de Catalunya. El segundo BMW i3 estará pilotado por Cristina Cubero, periodista de El Mundo Deportivo e Isabel Montes.

En la categoría Eco 3, los ya habituales de la prueba Joan Dalmau y Gerard Farré, ambos expertos periodistas del portal de internet Coches.net, realizarán el rally completo (220km) en el BMW 320d EfficientDynamics. También participará un MINI One D con tan solo 89 g/km de CO2 que estará pilotado por Gemma Bassa y Cristina Díez, del Circuit de Barcelona, Catalunya.

Barcelona Premium es el único concesionario BMW i de Cataluña. Por su parte, BMW Group ha demostrado siempre que sus vehículos son sostenibles y respetuosos con el medio ambiente, por lo que participará también en otras categorías, como las ECO 2 y ECO 3, para vehículos diésel y gasolina que emiten menos de 110 g/km de CO2, con un BMW Serie 1 y un BMW Serie 3 que completarán el recorrido total de 220 kilómetros por carreteras de las comarcas del Barcelonés, Vallés Oriental y Maresme.

El Grupo BMW

Con sus tres marcas BMW, MINI y Rolls Royce, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. Como empresa global, el Grupo BMW opera 30 sedes de producción y ensamblado en 14 países y tiene red de ventas en más de 140 países.

En 2014, el Grupo BMW vendió alrededor de 2.118 millones de coches y 123.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos para el año fiscal 2014 fueron de 8,71 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 80,40 mil millones. A 31 de diciembre de 2014, el Grupo BMW tenía unos 116.324 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

www.bmw.es

Facebook: <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/BMWEspana>

Instagram: <http://instagram.com/bmwespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>